



てんとう虫だより

2019年1月

あけましておめでとうございます

本年もよろしくお願ひ致します

年末年始のお休みはいかがでしたか？子どもたちは普段と違う雰囲気ワクワクし、ご家族の皆様と楽しい経験ができたことでしょう。

今年も残り3ヶ月となり、今までの成長を振り返りながら更に大きく伸びていこうとする子どもたちを保護者の皆様と一緒に見守っていきたいと思います。今年も子どもたちが笑顔で楽しい日々を過ごせるよう、職員一同努力してまいりたいと思います。

1月の行事

- 8日 身体測定
- 9日 お話し会
(てんとう虫クラブ)
- 11・24日 英語であそぼう
(ひまわり組)
- 17日 リトミック (ひまわり組)
- 16日 避難訓練
- 25日 お誕生日会
- 30日 わくわくお楽しみ会
リハーサル

※15日(火)～18日(金)

個人懇談

お忙しいとは思いますが、ご出席いただきますようお願いいたします。



今月の歌

- ・もちつき
- ・雪のこぼろず

保育目標

- もも … 保育士と一緒に絵本の読み聞かせや音楽に合わせて踊りを楽しむ
- さくら … 言葉のやりといを楽しみ、発表会練習に参加する
- ひまわり … やりといをしながら、友だちと劇あそびを楽しむ



スマートフォン利用の
注意について

※乳幼児のスマートフォンやタブレットの利用は子どもの発達や健康に対する安全性の証明は全くされていません。
(日本小児医療保健協議会)

スマートフォンはとても便利で私たちの生活に欠かせない物となっています。しかし子どもたちにとって大きな事故に繋がったり、様々な影響があります。お出掛けの際、外を歩く時や、車の出入りが多い駐車場ではスマートフォンを鞆等にしまいしっかりお子さんの手を繋いで危険がないか留意することが大切です。また、スマートフォンからはブルーライトが出ており、小さな子どもの目は大人に比べて未発達な為、ブルーライトで傷ついてしまうリスクも高くなります。そして、眠る前にスマートフォンを見ると睡眠のバランスが崩れ、成長ホルモンの分泌に異常が生じ、成長に影響が出てしまいます。気を付けましょう。